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令和元年度　恵愛こども園　評価報告書

・朝、登園した際、先生たちの出迎えがなかった時があった。

＊早番の職員が、当番で出迎えるようにしていますが、9時以降の登園は気づいた職員が出迎えるよう

　になっています。気づかず不愉快な思いをさせてしまい、申し訳ありません。

・いつも子どもたちのために、様々な工夫や安心安全な保育、本当にありがとうございます。

・たくさんのことを経験し、学び、友だちとのやりとり、先生方からの愛情で日々成長できていると

　感じています。

・持ち帰った汚れ（着替えの中）に他の園児の着替えが入っているときがある。

＊きっずノート等でも連絡いただいていますが、間違って入っていた際、お洗濯などしていただき、

　ありがとうございます。間違いがないように、各クラス担任が最終チェックをするようにしました。

　方法や、緊急防犯ベル（一時預かり室・保育室に設置）の点検等も定期的に行っています。

・先生方には、とても感謝しています。これからも子供たちを第一に考え、接していただけたら嬉しい

　です。

＊これからも、子どもたちの気持ちに寄り添った保育・教育を心がけていきます。

・希望者は、ピアノやスイミング等の習い事を出来る機会があるといいなぁと思います。

＊現在個人での習い事は、スイミングと体操教室があります。（令和2年度はスイミングのみ）

・安心して預けることができています。これからもよろしくお願いします。

＊そう言っていただけると嬉しいです。ありがとうございます。

・不審者侵入に関しては、登降園時には門が自由に出入りできるので誰でも侵入でき、お迎えなのか

　不審者なのか判断できない。

＊保護者以外の方がお迎えに来られる時は、きっずノートや口頭等で事前に連絡をいただいています。

　登降園の時間帯以外は、施錠しています。また、不審者侵入訓練も実施しており、刺すまたの使用

　園に入会申込書の配布を依頼してこられた場合に、保護者の方にチラシを配布しています。個人で

　の契約になりますので、習い事中の事故・けが等は園は一切の責任を負いかねます。

　複数の習い事があると、子どもの送迎の連絡や行事等の兼ね合いもありますので、現在増やす予定は

　ありません。ご理解いただきたいと思います。

＊スイミングは、現在ＡＢＣスポーツクラブを毎週月曜日送迎つきで利用されている方もいます。

評価・ご意見・要望
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　詳しく知りたい方は、保育教諭に声をかけてください。

・入学前の学習がもう少しあると助かります。

＊年長児になったら、教育時間に加え、1月よりお昼寝がなくなり、その時間に卒園記念製作やワーク

　をしています。学習の時間よりも、まずは静かに机に向かい座ること。自分の名前をかけること。

　鉛筆を正しく持つことなど基本的なことができるようになることを重視しています。このことは、

　小学校でも言われていますので、4月より1年かけて取り組んでいます。

　個人での申し込みになります。毎年年度初めにご案内していますが、年度途中からの入会も可能です。

・子どもたちの笑顔で登園する姿を見て、普段先生方が細やかに見て下さってるんだろうなと感じます

　先生方の「今日は○○しましたよ」「○○が出来ましたよ」の報告が、一緒に成長を喜んでくれて

　いるようで私もとても嬉しかったです。

　下の子がまだお世話になります。これからもよろしくお願いします。

＊まだまだ至らない事があるかと思いますが、園内研修等を重ねながら保育の資質向上に努めて参りた

　いと思います。なにか気になることがありましたらどんなことでも構いません。遠慮なくお知らせく

・きっずノートで写真添付されているので子どもの様子が良く分かり、子どもとの会話が増えました。

　以前は、「今日何したのー？」と質問すると「忘れたー‼」とよく返されてました。

＊きっずノートの写真は、たくさんの保護者から好評いただいています。文字では伝えきれないお子様

　の様子をこれからも「見える化」していきたいと思います。

・日々預ける際のささいなことでもしっかりと担任の先生方まで伝達がなされていたり、それに対し

　真摯に応対して下さる姿を見て、毎日安心してお願いすることが出来ています。

　ございます。

＊子どもたちが、毎日園にいくのを楽しみにしているような保育・教育を日々提供できるようにまい進

　していきたいと思います。

・駐車場で小さい子供から目を離している保護者がいるので注意して欲しい。

＊園舎前駐車場が狭く、ご迷惑をおかけしています。園だよりやきっずノート等で、事故防止のための

　ださい。こちらこそよろしくお願いします。

・一年間お疲れ様でした。毎日笑顔で帰ってくる子どもを見て、嬉しく思います。

　担任の先生、主任の先生とたくさんお世話になりました。これからもよろしくお願いします。

＊子どもの笑顔が私達大人の活力の源になりますね。子どもがいつも笑顔でいられるように楽しいこと

　をたくさん経験させていきます。

・子どもが毎日登園するのを楽しみにしていたので、親としてもとても助かっていました。ありがとう
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　声をかけてください。
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　ご案内をしていますが、なかなか守っていただけないのが現状であります。保護者ひとりひとりの意

　れるはずなのに、3台とかひどい時は、2台ぐらいしか止められないので、駐車場を整備していただけ

　ると助かります。

＊駐車場が狭いことから、第2駐車場を完備しました。混雑している時は、第2駐車場をご利用ください
・ＴＶの時間が多いと思います。

＊夕方の時間は、子どもの人数に対して職員数が少ない時は、けが防止のためテレビを見せることがあ

　ります。職員も交代制勤務をしていますが、職員の配置を毎月見直しながら、模索しているところで

　識により改善できることでありますので、これからも発信していきたいと思います。また、見かけま

　したら、職員から声をかけますので、お知らせください。

・参観日を年に2回は実施して欲しい。

＊昨年度は、5月の土曜日に実施しました。行事が増えると保護者の方の負担になる場合もありますの

　で、検討させていただきたいと思います。

・園庭横の駐車場の事ですが、保護者さんによって、車の駐車の仕方がバラバラで横に6台ほど止めら

＊避難訓練は、毎月行っています。令和2年度より、えんだよりの行事予定に記載するようにします。

　また、訓練の様子をきっずノートで配信したいと思います。

・子供がいつも楽しく登園できているので、先生方がいつも寄り添ってくださっているのが伝わってき

　ます。いつもありがとうございます。

＊これからも、子どもの気持ちに寄り添い、子どもが楽しく園生活が送れるようにしていきます。

・バスでの行事が増えたら、子供たちもお楽しみが増えて充実して過ごせそうです。

　あります。

・きっずノートのおかげで、子供の様子を親だけでなく祖父母にも見せることができるので嬉しいです

＊祖父母さままで見せていただき、うれしく思います。きっずノート登録時のパスワードとＩＤをご使

　用になれば、祖父母さまもいつでもきっずノートをみることができます。詳細は、主幹保育教諭まで

・避難訓練を定期的に行っていることは知っていますが、具体的にどのようなことをしているかを知り

　たいです。

　ていると思っています。週末にお休みして持ち帰れなかった場合は、取りにきていただくか、替えの

　タオルケット等を持参していただいています。また、シラミのいたお子様の布団が、他の園児とは別

　の場所に保管するようにしています。

＊予算の関係もありますので、父母の会とも相談しながら、検討させていただきます。

・お昼寝の時のフトンはレンタルが良いと思います。週に一度持って帰っても洗濯してない家庭もあっ

　てシラミの危険もあるからです。高洲こども園はレンタルなので持ち帰りも無くうらやましいなぁー

　といつも思っています。一度ご検討を宜しくお願いします。

＊布団のレンタルになった場合は、レンタル料は保護者負担なのか園負担なのかにもよりますが、現在

　レンタルをする予定はありません。毎週末に布団を持ち帰り、各ご家庭でシーツを洗濯していただい


